

*L'UNASUR exprime sa  
satisfaction pour la médiation de  
blocs régionaux dans le différend  
opposant le Venezuela et la  
Colombie.*

---



Quito, 18 septembre, RHC-PL.-Le secrétariat général de l'Union de Nations Sud-américaines, UNASUR, a exprimé sa satisfaction pour l'intervention effective des présidents pro tempore de ce bloc régional et de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC, pour tenter de trouver une solution au différend sur la situation à la frontière commune entre le Venezuela et la Colombie.

La médiation de l'UNASUR et de la CELAC a permis de concrétiser la rencontre entre les présidents vénézuélien, Nicolás Maduro, et Colombien, Juan Manuel Santos, qui aura lieu lundi prochain à Quito.

Un communiqué du bloc régional indique que le dialogue bilatéral reste le meilleur chemin pour résoudre les différends frontaliers des pays du groupe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69541-lunasur-exprime-sa-satisfaction-pour-la-mediation-de-blocs-regionaux-dans-le-differend-opposant-le-venezuela-et-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**